

opusdei.org

# En acción de gracias por el 25 aniversario

Reseña de la Misa solemne  
celebrada por el Nuncio  
Apostólico de Su Santidad en la  
Iglesia de la Sagrada Familia de  
Nazaret, en La Tahona.

11/12/2007

El pasado miércoles 28 de noviembre de 2007 se cumplieron 25 años desde que Juan Pablo II erigió al Opus Dei como prelatura personal de ámbito internacional, mediante la Constitución Apostólica *Ut sit*. Se

trata de la primera Prelatura Personal erigida por la Iglesia.

Para celebrar este acontecimiento, el domingo 25 de noviembre, a las 6:30 pm, se ofició una solemne Concelebración Eucarística en la Parroquia Sagrada Familia de Nazaret y San Josemaría Escrivá de Balaguer, en La Tahona, la cual fue presidida por el Nuncio Apostólico de su Santidad en Venezuela, Mons. Giacinto Berloco.

En la homilía preparada para ese día, Mons. Berloco afirmó, citando la Constitución Apostólica Ut Sit, que “Desde sus comienzos, en efecto, esta institución se ha esforzado, no sólo en iluminar con luces nuevas la misión de los laicos en la Iglesia y en la sociedad humana, sino también en ponerlo por obra”.

Por su parte, en entrevista concedida a la Oficina de Comunicaciones del Opus Dei, el Cardenal Jorge Urosa

Savino, Arzobispo de Caracas, expresó que “En estos 25 años, gracias a Dios, la Prelatura de la Santa Cruz y Opus Dei se ha ido fortaleciendo cada vez más, especialmente me refiero a Venezuela; y está extendida en el mundo entero en una gran cantidad de países”, y añadió “Ha sido una gran aventura que el Señor ha bendecido abundantemente a través de todos estos años y que en Venezuela está produciendo muchas buenas obras, muchos frutos, para el bien de la Iglesia y para el bien de nuestro pueblo”.

Para más información se puede escribir al correo electrónico de la Oficina de Comunicaciones, [info@opusdei.org.ve](mailto:info@opusdei.org.ve)

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-ve/article/en-accion-de-  
gracias-por-el-25-aniversario/](https://opusdei.org/es-ve/article/en-accion-de-gracias-por-el-25-aniversario/)  
(20/07/2025)